



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Universitätsbibliothek Paderborn

Mitteilungen und Berichte

Gesamthochschule Paderborn

Paderborn, Nr. 1.1972,Okt. - 4.1974,Okt.

Besuch einer Delegation der Gesamthochschule Paderborn in Le Mans

urn:nbn:de:hbz:466:1-8693

Besuch einer Delegation der Gesamthochschule Paderborn
in Le Mans

Vom 6. bis zum 9. Juni weilte eine Delegation der Gesamthochschule Paderborn zu einem offiziellen Besuch in Le Mans. Die Fußballelf und die Damen-Volleyball-Mannschaft der Gesamthochschule mit ihrem Betreuer, Herrn Hüsing, sowie FHL Professor Dr. Minas, Regierungsdirektor Borgdorf und Regierungsangestellte Kürten, zuständig für Fragen des Akademischen Auslandsamtes, waren Gäste der dortigen Partnerschaftsuniversität.

Das gut abgestimmte Programm gab allen Besuchern Gelegenheit, die Universität näher kennenzulernen und aktuelle Fragen des Partnerschaftsverhältnisses zu erörtern. So konnte FHL Professor Dr. Minas mit seinen französischen Fachkollegen eine Vortragsreise besprechen, die ihn Ende des Jahres erneut nach Le Mans führen soll. Regierungsdirektor Borgdorf und Frau Kürten nahmen Kontakt zur Universitätsverwaltung auf und erörterten insbesondere Fragen des Studenten- und Praktikantenaustausches und ließen sich über den Aufbau der Verwaltung der Universität informieren.

Höhepunkte für die Sportler waren die Vergleichskämpfe mit den Mannschaften des französischen Gastgebers. Die Fußballmannschaft der Gesamthochschule konnte in einem taktisch klug geführten und spannenden Spiel einen 2 : 0-Sieg erringen. Die Volleyballmannschaft der Damen mußte sich allerdings der überlegenen Spielstärke der Gastgebermannschaft beugen.

Weitere herausragende Ereignisse des hervorragend organisierten Besuchsprogramms waren ein Empfang im Rathaus von Le Mans, die Besichtigung des Automobil-Museums und der Rennstrecke von Le Mans sowie eine Rundfahrt durch das nördliche Sarthe-Gebiet.

Rückblickend ist festzustellen, daß die Partnerschaft zwischen den Hochschulen von Le Mans und Paderborn durch den Besuch der Paderborner Delegation weiter gefestigt wurde. Die offiziellen und persönlichen Kontakte werden die Zusammenarbeit zwischen den Hochschulen vertiefen und die Studentenschaft einander näherbringen. So ist der Wunsch der Universität Le Mans verständlich, möglichst häufig wechselseitige Besuche dieser Art durchzuführen.